

Mercado campesino en Acacías ‘Del campo a la mesa’

Bogotá, 20 de septiembre de 2022. La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural del Meta, en aras de generar y fortalecer espacios de comercialización para el sector productivo del Departamento, realizó la invitación a la Cárcel y Penitenciaria de Media Seguridad de Acacías (incluye Pabellón de Mujeres) a participar del Mercado Campesino de la región, con el objetivo de promocionar la producción de los proyectos productivos del Establecimiento que se comercializan bajo la marca Libera Colombia.

Esta edición se realizó bajo la premisa ‘Del campo a la mesa’ y contó con la participación de más de 1000 personas que asistieron a las instalaciones de la Gobernación del Meta, donde encontraron exhibidos los productos elaborados por la población privada de la libertad y donde la comunidad en general pudo conocer de primera mano el talento y la transformación de la materia prima a través del trabajo penitenciario.

La participación del ERON en este mercado campesino se llevó a cabo gracias al trabajo en conjunto entre la Gobernación del Meta, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, la Dirección del Establecimiento de Acacías, la oficina de Atención y Tratamiento del mismo y los responsables de los proyectos productivos.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC